

Nuevo Instituto Teletón en Rancagua permitirá atender a más de 1.200 familias de la región de O'Higgins

ALFREDO BRAVO.
 FOTOS: MARCO LARA

En el marco del Día Nacional de la Solidaridad, autoridades de la Fundación Teletón Chile visitaron las nuevas instalaciones del Instituto de Rehabilitación Infantil Teletón en la región de O'Higgins, la cual estima atender a unos 1.200 pacientes con discapacidad motora de las 33 comunas de la sexta región.

Durante un recorrido por las modernas instalaciones, pudimos conocer sobre el avance de este nuevo y moderno instituto que atenderá a más de 1.000 pacientes y las familias de las provincias de Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro, y que hoy son atendidas en el Instituto Teletón de Santiago y el Maule. Este instituto en Rancagua que



Autoridades del Teletón Chile fueron recibidos por el gobernador Pablo Silva Amaya, para conocer el avance de la obra.

prestará los servicios de rehabilitación e inclusión, tiene una superficie de construcción de 4.155 m² y consta de una multicancha cerrada, piscina terapéutica, biblioteca, espacios para el tratamiento de los pacientes, áreas de juegos infantiles y otras zonas para la entretención de los niños que sean atendidos. Durante la visita se aseguró que esta nueva edificación está en un 100% listo y que solo faltaría la habilitación de paraderos y acceso lateral del instituto, para entregar la obra, aunque se mencionó que la compra y adquisición de todo

el equipamiento, que en algunos de los casos son importados, podría tener alguna demora para su llegada. Además este instituto contará con dos vehículos y se está trabajando en un proyecto para dotar a cada municipio con un vehículo especial para el transporte de pacientes. Para la directora general de Teletón, María José Zaldívar, es importante el esmero y corazón que le puso cada una de las personas que participó en la construcción de esta obra. "Para poder seguir con esta obra,

que la verdad ha sido una generosidad enorme, donde el gobierno regional nos aportó todos los recursos para poder construirla y poder mantenerla. Es súper importante la recaudación que todos los años se hace", expresó Zaldívar.

Dijo además en su intervención, la importancia de atender a unas 1.200 familias en la región de O'Higgins, pero a lo largo de todo Chile unas 32.000 familias puedan seguir recibiendo atención, gracias al aporte y generosidad de las personas de nuestro país.

Seguidamente, el doctor Bruno Camaggi director médico nacional de Teletón expresó que esta es una realidad "ver como los sueños se cumplen, cuando las voluntades se unen tras un propósito, y es finalmente la inclusión de los niños, niñas y jóvenes con discapacidad en nuestro país.

También se le consultó a Camaggi sobre la contratación del personal que prestará sus servicios en este Teletón, a lo que respondió que se está trabajando sobre el director de este centro, el cual se hace a través de procesos internos y públicos. Con respecto al personal (médicos,

continúa ▶▶



Fecha: 19-08-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3
 Cm2: 385,3
 VPE: \$ 609.978

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Nuevo Instituto Teletón en Rancagua permitirá atender a más de 1.200 familias de la región de O'Higgins



Acondicionados todos los espacios de la nueva sede de Teletón en Rancagua.



Espacios de fácil acceso para los pacientes con discapacidad motora cuenta esta moderna edificación en Rancagua.



enfermeras, Tens, etc.), indicó que ese equipo no ha sido contratado, pero las personas interesadas en trabajar en este instituto, pueden postular a través de la página www.teleton.cl y hacer llegar su curriculum.

"Se va a contar con un equipo multidisciplinario, no solo en las áreas médicas, sino también en asistencia social, educación, deportiva, artística, además de órtesis y prótesis.

Acto seguido, probablemente en septiembre, la convocatoria pública para quienes quieran trabajar con nosotros", subrayó Bruno Camaggi. Para el pequeño Alan García niño Embajador de la Campaña 2025, este nuevo Teletón es muy lindo y bastante grande para muchas familias que se atienden en otros lugares, pero ahora tendrán uno más cerca, por lo que considera que los espacios "están todos aprobados", ya que cuenta con áreas que no existen en Santiago. 🇨🇱



Alan García, niño Embajador de la Campaña Teletón 2025, visitó Rancagua para conocer la nueva y moderna sede de Teletón O'Higgins.